
Promotora reitera pedido de reprovação das contas 
de campanha do vereador eleito Jeovane Ibiza

A promotora de Justiça Emí-
lia Oiye reiterou, em manifestação 
datada de 03/12/2024, sua posi-
ção pela desaprovação das contas 
de campanha do vereador eleito 
Jeovane de Jesus Rocha, conheci-
do como Jeovane Ibiza, do partido 
AGIR. A manifestação ocorre após 
novo exame técnico e apresentação 
de defesa complementar por parte 
do candidato.

O parecer técnico analisou do-
cumentos adicionais apresentados 
pela defesa, incluindo uma decla-
ração emitida pela empresa Águia 
Sports, que indicava a confecção 
de bandeiras para a campanha com 
pagamento a ser realizado pelo par-
tido AGIR. O Ministério Público 
apontou que tais despesas não fo-
ram devidamente registradas como 
doações estimáveis nas contas do 
candidato, conforme prevê a Reso-
lução TSE nº 23.607/2019.

Entre as principais irregularida-
des mencionadas pela promotoria 
estão:

Ausência de registro de doações 
estimáveis: Materiais como bandei-
ras utilizadas em carreatas foram 
entregues pela empresa terceiriza-
da, mas os valores não foram lança-
dos como doação partidária.

Falta de prestação de contas do 
partido AGIR: A ausência de in-
formações fi nanceiras do diretório 
municipal e estadual inviabilizou a 
verifi cação de dados apresentados 
na defesa do candidato.

Irregularidades na documenta-
ção de despesas: Documentos adi-
cionais reapresentados pela defesa 
não trouxeram elementos novos 
que pudessem alterar a conclusão 
do parecer técnico anterior.

A promotora de Justiça reiterou 
o pedido de desaprovação das con-
tas, indicando ainda a necessidade 
de recolhimento de R$ 2.770,00 ao 
Tesouro Nacional por irregularida-
des nas despesas declaradas.

A defesa do candidato, repre-
sentada pelos advogados Manoel 
Veríssimo F. Neto e Juacy dos San-
tos Loura Júnior, argumentou que 

eventuais falhas apontadas são me-
ramente formais e não comprome-
tem a transparência da prestação 
de contas. “Não há qualquer dolo 
ou má-fé por parte do candidato, 
e todos os documentos necessários 
foram devidamente apresentados”, 
destacaram os advogados.

O processo segue sob análise da 
juíza Juliana Paula Silva da Cos-

ta, da 20ª Zona Eleitoral de Porto 
Velho, e aguarda decisão fi nal. O 
despacho mais recente, datado de 
29/11/2024, determinou a análise 
da manifestação técnica pelo Mi-
nistério Público, que se pronunciou 
em 03/12/2024 pela manutenção 
do parecer de desaprovação.

A decisão sobre o caso é aguar-
dada para os próximos dias.

Ibiza pode ter a diplomação indeferida com a consequente cassação 
do registro de candidatura.
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POLÍTICA Diário de Rondônia

População de Porto Velho conta com espaços para lazer 
e prática de atividades físicas para todas as idades

A população de Porto Velho tem 
à disposição vários espaços públicos 
onde pode contemplar as belezas da 
natureza, caminhar, fazer exercícios, 
passeios ao ar livre com a família e 
para a prática de atividades físicas, 
como caminhadas, vôlei, futebol de 
campo ou de areia. O Parque Circui-
to, Skate Park, e Parque da Cidade 
são ótimas opções para pessoas de 
todas as idades.

Uma das mais populares opções 
de lazer na capital, o Parque Circuito 
faz parte da programação de muitos 
moradores. Localizado na avenida 
Lauro Sodré, bairro Nacional, pró-
ximo ao Aeroporto Internacional 
Governador Jorge Teixeira, funcio-
na diariamente das 5h às 22h. O lo-
cal conta com área verde com grama 
aparada, iluminação com lâmpadas 
modernas de LED, e mesas e bancos, 
um quilômetro de pista de caminha-

da, campo para futebol e vôlei de 
areia, playground, banheiros e um 
chuveirão, além de parquinho para a 
criançada se divertir. 

Já o Skate Parque, no cruzamento 
das avenidas Guaporé e José Vieira 
Caúla, constitui outro amplo espaço 
para a população fazer exercícios, ca-
minhadas e passeio ao ar livre, con-
templando as belezas naturais do es-
paço. O Skate Parque também é todo 
iluminado com lâmpadas de LED, 
sendo apropriado para caminhadas, 
passeios, atividades religiosas e

práticas esportivas, inclusive du-
rante a noite, com horário de funcio-

O Parque da Cidade já é atração para os porto-velhenses, com sua 
decoração natalina

namento diariamente das 5h à meia-
-noite.

O Parque Ecológico ou Parque 
Natural, localizado no fi nal da aveni-
da Prefeito Francisco Chiquilito Erse 
(antiga av. Rio Madeira), é outra op-
ção para o lazer ao ar livre e ainda 
para desfrutar das belezas naturais 
do local está aberto à visitação públi-
ca de terça a domingo, das 9h às 17 
horas. A entrada é gratuita. É possí-
vel fazer trilhas por dentro da mata. 
Tanto pela passarela de madeira, 
quanto pelo chão da fl oresta. Além 
da fl ora e da fauna, o parque também 
conta com um lago. Para quem de-

seja realizar a visitação em grupo, é 
necessário fazer o agendamento pré-
vio para que seja providenciado com 
antecedência um guia ambiental que 
fará a rota no local.

A população de Porto Velho tem 
ainda o Parque da Cidade, atualmen-
te com a decoração natalina que tem 
atraído milhares de pessoas diaria-
mente. O projeto Natal Porto Luz é 
desenvolvido pela Prefeitura de Por-
to Velho através da Empresa Muni-
cipal de Desenvolvimento Urbano 
(Emdur). A festividade conta com 
programação de segunda a segunda, 
das 17h às 23h, até 5 de janeiro.



JUSTIÇADiário de Rondônia

Para homenagear as mulheres ne-
gras que prestam relevantes trabalhos 
para a sociedade no município de Porto 
Velho, a Prefeitura prepara mais uma 
edição da “Prêmio Mulheres Negras que 
escreveram história”. O evento organi-
zado pela Secretaria Municipal de As-
sistência Social e da Família (Semasf), 
acontece no dia 20 de dezembro, com 
início às 18h30, no Teatro Guaporé, na 
rua Tabajara, nº 148, bairro Olaria.

O evento que foi incluído no Calen-
dário Ofi cial de Eventos do Município de 
Porto Velho, tem como parceiros a Uni-
versidade Federal de Rondônia (Unir), 
a Defensoria Pública do Estado (DPE/
RO), Tribunal Regional Eleitoral/RO, 
Ministério Público do Estado/RO, Ser-
viço Brasileiro de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas (Sebrae), Interfrazão, 
Serviço Social do Comércio (Sesc), Salão 
Black White Estúdio e Ministério Pú-
blico do Trabalho/RO, faz parte das co-
memorações alusivas ao Dia Municipal 
da Mulher Negra, Latino-Americana e 
Caribenha, celebrado em 25 de julho ou 
em qualquer data de julho ou agosto, de 
acordo com as leis municipais nº 2.833/
junho de 2021 e nº 2.952/julho de 2022.

A entrega do prêmio marca a impor-
tância dos trabalhos desempenhados 
por mulheres que contribuem signifi ca-
tivamente para agregar relevantes servi-
ços nas áreas de educação, esporte, saú-
de, saberes tradicionais e religiosidade, 
invisibilidade social, empreendedoris-
mo, cultura, sociedade civil organizada, 
política e sistema judiciário.

Ainda pela lei municipal, cerca de 
20 mulheres negras dessas etnias, sen-
do dez “in memoriam”, que trabalham 
a questão étnico-racial em Porto Velho, 
receberão as homenagens durante a so-
lenidade. Veja aqui a lista das homena-
geadas.

A homenagem faz parte das ações 
de implementação políticas públicas de 
igualdade racial da Prefeitura de Porto 
Velho e do compromisso e respeito da 
atual gestão à importante contribuição 
social das mulheres negras para o muni-
cípio de Porto Velho.

Prefeitura de Porto Velho se prepara para a entrega do 
“Prêmio Mulheres Negras que escreveram história”

Evento foi incluído no Calendário Ofi cial de Eventos do Município de 
Porto Velho

Desenvolvimento Sustentável de Porto Velho é 
destaque na abertura do Fórum de inovação

Promover a troca de ideias e a bus-
ca por soluções inovadoras e estraté-
gicas, com foco no desenvolvimento 
sustentável do município, mediante 
a participação de diversos atores. 
Esse é o propósito do IV Fórum de 
Inovação de Porto Velho, promovido 
pela Agência de Desenvolvimento de 
Porto Velho (ADPVH). Com o lema 
“Conectando Novas Oportunidades 
e Mercados”, o evento teve início 
na quarta-feira (4), no Complexo da 
Estrada de Ferro Madeira-Mamoré, 
tendo como destaque na abertura, o 
lançamento do Plano de Ação Estra-
tégico para o Desenvolvimento Sus-
tentável do Município 2030-2050.

O plano de ação foi explanado 
pelo presidente da ADPVH, Leandro 
Dill, que destacou a importância do 
planejamento de desenvolvimento 
econômico a longo prazo, visando a 
construção de uma capital mais atra-

tiva, humana e sustentável. A elabo-
ração do projeto ocorreu no período 
de sete meses, em parceria com se-
cretarias municipais e com o Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas (Sebrae), alinhado 
ainda ao plano diretor da cidade. 

Um plano inovador, que compre-
ende atuar diretamente nos temas 
como: Infraestrutura de mercado; 
Diversifi cação e dinamismo nas 
atividades econômicas; Ambiente 
promotor de inovação; Qualidade e 
força gerativa da cidade e do urbano; 
Bem-estar social e qualidade de vida 
e Gestão de governança. Confor-
me afi rmado por Leandro Dill, toda 
compreensão e elaboração do plano 
de ação só foi possível por conta da 
visão de gestão, liderada por Hildon 
Chaves.



CAPITAL Diário de Rondônia

Secretário Claudi Rocha falou sobre a importância da interse-
torialidade no enfrentamento ao trabalho infantil

Prefeitura realiza o I Encontro Intersetorial de En-
frentamento ao Trabalho Infantil

A Prefeitura de 
Porto Velho, via 
Programa Munici-
pal de Prevenção 
e Combate ao Tra-
balho Infantil, da 
Secretaria Munici-
pal de Assistência 
Social e da Família 
(Semasf), realiza 
hoje (05), quinta-
-feira,  das 8h às 12h 
e das 14h às 17h 30, 
no Teatro Guaporé, 
o I Encontro Inter-
setorial de Enfren-
tamento ao Traba-
lho Infantil.

A coordenado-
ra do Programa de 
Erradicação do Tra-
balho Infantil (Peti) 
da Semasf, Ane Ca-
roline Galvão Alves, 
informou que o ob-
jetivo é capacitar os 
servidores de toda a 
rede de garantia de 
direitos da criança e 
do adolescente.

Três palestras 
seguidas de debates 
fazem parte da pro-
gramação do I En-
contro:

- Palestra de 
abertura: Abor-
dagem social para 
crianças e adoles-
centes em situação 
de trabalho infantil 
, pelo historiador  
Elias Figueiredo 
Neto, pedagogo e 
especialista em Psi-
cologia Social , que 
trabalha há 17 anos 

na área de aborda-
gem social em For-
taleza .

- A importância 
da Ação Integrada 
da Rede de Proteção 
no Combate ao Tra-
balho Infantil, pela 
conselheira tutelar 
de Porto Velho, Ana 
Cássia.

- O panorama 
do Trabalho Infan-
til em Porto Velho, 
pelo psicólogo da 
equipe técnica da 
Semasf, Geovany 
Lima.

O secretário da 
Semasf, Claudi Ro-
cha, na abertura do 
I Encontro, falou so-
bre a importância da 
intersetorialidade 
no enfrentamento 
ao trabalho infantil. 
“O trabalho infan-
til é um problema 
complexo que não 
pode ser resolvido 
por um único setor. 
Envolve necessaria-
mente a cooperação 
entre áreas como 
educação, saúde, 
assistência social, 
justiça, trabalho e 
direitos humanos. 
A intersetorialidade 
permite uma abor-
dagem mais abran-
gente, considerando 
todos os fatores que 
contribuem para o 
problema”, obser-
vou o secretário.



GERALDiário de Rondônia

Deputado Delegado Camargo atua para melhorias 
no fornecimento de energia em Rio Crespo

O deputado es-
tadual Delegado 
Camargo reuniu-se 
com moradores, au-
toridades e repre-
sentantes empre-
sariais da região do 
Travessão B-80, em 
Rio Crespo, para 
tratar dos proble-
mas relacionados 
ao fornecimento 
de energia elétrica 
pela concessionária 
Energisa. Durante 
o encontro, o parla-
mentar comprome-
teu-se a buscar solu-
ções junto à empresa 
para atender às de-
mandas dos mora-
dores e empresários 
locais.  

Entre os partici-
pantes, estava o em-
presário Lu Kuan Yu, 
gerente comercial da 
Tinkt International, 
que apresentou pro-
jetos de investimen-
to em Rio Crespo 
voltados para a área 
de exploração mi-
neral. No entanto, o 
empresário destacou 
que a baixa carga de 
energia fornecida 
atualmente tem sido 
um grande obstácu-
lo para o desenvolvi-
mento dos negócios 
e para a geração de 
empregos e recursos 
na região.  

Além de ouvir as 
demandas do setor 
empresarial, o de-
putado reafi rmou 

seu compromisso 
em buscar junto à 
Energisa alternati-
vas para melhorar 
o fornecimento de 
energia, benefi cian-
do tanto as necessi-
dades residenciais 
quanto comerciais 
da localidade. “Nos-
so objetivo é garantir 
um fornecimento de 
energia adequado, 
que atenda à popu-
lação e permita o 
desenvolvimento de 
projetos que tragam 
progresso e geração 
de emprego para a 
região”, declarou 
Delegado Camargo.  

A reunião con-
tou com a presença 
do prefeito de Rio 
Crespo, Evandro Le-

O encontro reforçou o esforço conjunto das lideranças locais 
para solucionar os problemas enfrentados pela comunidade e 
promover o desenvolvimento da cidade.

zão, da primeira-da-
ma Marília Faria, 
do prefeito eleito 
Éder Paraguai e do 
vice-prefeito elei-

to Alex da Saúde. O 
encontro reforçou 
o esforço conjunto 
das lideranças locais 
para solucionar os 

problemas enfren-
tados pela comuni-
dade e promover o 
desenvolvimento da 
cidade.

Deputado Thiago Flores declara posição 
contrária ao PL 4614/2024

Em um ato de 
coragem e compro-
misso, o deputado 
federal Thiago Flores 
(Republicanos-RO) 
foi o primeiro parla-
mentar da bancada 
de Rondônia a se po-
sicionar publicamen-
te contra o Projeto de 
Lei 4614/2024, que 
propõe ajustes fi s-
cais e modernização 
administrativa, mas 
que também acarre-
ta alterações no Be-
nefício de Prestação 

Continuada (BPC), 
afetando diretamen-
te pessoas com defi -
ciência e outros gru-
pos em situação de 
vulnerabilidade. 

A decisão de Flo-
res ganha ainda mais 
relevância ao coinci-
dir com a Semana 
de Conscientização 
do Dia Internacio-
nal das Pessoas com 
Defi ciência (03 de 
dezembro), um mar-
co global que desta-
ca a importância da 

inclusão e proteção 
desses grupos. “É im-
pressionante a falta 
de responsabilidade 
desse governo em en-
viar ao Congresso Na-
cional uma proposta 
desta, justamente na 
semana de conscien-
tização das pessoas 
com defi ciência. Isso 
comprova, mais uma 
vez, a falta de empa-
tia e de compromisso 
pela causa”, reforçou 
Thiago Flores.  

Segundo o depu-

tado, “não se pode 
admitir que ajustes 
fi scais recaiam so-
bre aqueles que mais 
precisam de apoio. 
Defender os mais 
frágeis não é apenas 
uma questão políti-
ca, mas de humani-
dade.” Esse posicio-
namento reforça sua 
postura como um 
dos parlamentares 
mais ativos na defesa 
dos direitos das pes-
soas com defi ciência. 



GERAL Diário de Rondônia

Preparativos para o “Natal de Portas Abertas” 
da Alero entram em ritmo acelerado

Os preparativos 
para o “Natal de Por-
tas Abertas” da As-
sembleia Legislativa 
de Rondônia (Alero) 
estão a todo vapor. O 
evento, que vai encan-
tar o público com uma 
programação especial, 
terá início dia 9 de de-
zembro e seguirá até 
5 de janeiro de 2025. 
Equipes técnicas e 
organizadores traba-
lham intensamente 
para garantir que cada 
detalhe esteja pronto a 
tempo de transformar 
a sede do Legislativo 
em um verdadeiro pal-
co de magia natalina.

A decoração temá-
tica com iluminação 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 062/2024

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de suas 
atribuições, HOMOLOGA, nos termos do inciso IV do Art. 
71 da Lei nº 14.133/2021, através do Processo Administrati-
vo nº 336/2024, a despesa com “SISTEMA REGISTRO DE 
PREÇO VISANDO A FUTURA E EVENTUAL AQUISI-
ÇÃO DE SULCADORES TRATORIZADOS PARA ATEN-
DER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE AGRICULTURA (SEMAGRI), POR UM PERÍODO DE 
12 (DOZE) MESES”, em favor da seguinte empresa: BRA-
SILFORTE COMERCIO AGRICOLA LTDA- inscrita sob o 
CNPJ - 57.413.409/0001-57, no valor total de R$ 12.494,00 
(doze mil, quatrocentos e noventa e quatro reais).

Alto Paraíso-RO, 05 de dezembro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

especial já começa a 
ganhar forma, e a pro-
jeção mapeada em 3D, 
uma das grandes atra-
ções do evento, está 
sendo ajustada para 
proporcionar uma ex-
periência imersiva ao 
público. Além disso, 
os espaços que recebe-
rão a feira de alimen-
tação e a exposição de 
artesanato estão sen-
do organizados para 
oferecer conforto e 
comodidade aos visi-
tantes.

Outra parte impor-
tante dos preparativos 
envolve a organização 
dos servidores que 
irão conduzir as vi-
sitas guiadas ao ple-

A decoração temática com iluminação especial já começa a ga-
nhar forma

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP nº 051/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N. º 062/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 336/2023

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA 
E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE SULCADORES TRATORI-
ZADOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DA SECRETA-
RIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA (SEMAGRI) , POR 
UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. ”, no valor total 
de: R$ 12.494,00 (doze mil, quatrocentos e noventa e qua-
tro reais). A ata na integra encontra-se no portal; http://www.
altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diariomunicipal.com.br/
arom/, Código Identificador: 6B61E9F9 data de circulação 
06/12/2024.

Alto Paraíso/RO, 05 de dezembro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

nário e ao gabinete 
da Presidência. Essas 
visitas ocorrerão em 
dois horários notur-
nos, às 20h e 21h, e 
serão limitadas a gru-

pos de até 20 pessoas, 
garantindo uma expe-
riência personalizada 
e inclusiva. As visitas 
têm como objetivo 
aproximar os cidadãos 

do Poder Legislativo, 
promovendo transpa-
rência e diálogo.

De acordo com o 
presidente da Assem-
bleia, deputado Mar-
celo Cruz (PRTB), a 
essência do evento é 
unir o espírito nata-
lino à valorização da 
cidadania. “Estamos 
preparando tudo com 
muito carinho para 
recebermos a popu-
lação e proporcionar-
mos momentos ines-
quecíveis. O Natal é 
um período de união 
e celebração, e quere-
mos que este evento 
refl ita esses valores. 
Será uma oportuni-
dade única para que 
as famílias conheçam 
de perto a Alero e se 
encantem com toda a 
programação que es-
tamos preparando”, 
destaca.
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Casal condenado por ataque a 
amante em RO pena soma 24 anos 
de cadeia em regime fechado

PMs fi lmados agredindo motociclista com 
cassetetes são afastados em Jí-Paraná

A Polícia Militar 
(PM) confi rmou, 
nesta sexta-feira (5), 
que afastou quatro 
policiais após o fl a-
grante de agressão a 
um motociclista em 
Ji-Paraná (RO). Os 
nomes dos policiais 
não foram divulga-
dos. O caso aconte-
ceu na noite da ter-
ça-feira (3). 

Os militares afas-
tados são os dois 
que aparecem nas 
imagens batendo 
com cassetetes no 
motociclista e ou-
tros dois que esta-

Corpo de mulher desapare-
cida é encontrado com sinais 
de tortura em rodovia

 Um casal acu-
sado de tentar ma-
tar uma mulher 
em São Miguel do 
Guaporé foi senten-
ciado a penas que, 
somadas, chegam a 
24 anos em regime 
fechado. De acordo 
com as investiga-
ções, a vítima man-
teve um relacio-
namento amoroso 
com o agressor.

O crime ocorreu 
em 2020, quando 

vam na viatura, mas 
não são mostrados 
no vídeo.

A vítima ainda 
não foi identifi cada. 
O g1 questionou à 
PM se o homem fi -
cou ferido e se pre-
cisou ser socorrido, 
mas não obteve res-
posta até a última 
atualização desta 
reportagem.

Segundo teste-
munhas, a agressão 
aconteceu duran-
te uma carreata de 
natal na cidade. O 
vídeo gravado com 
um celular mostra 

alguns motociclistas 
na pista a viatura 
logo atrás.

Um dos policiais 
coloca o braço para 
fora da janela com 
o cassetete e a via-
tura se aproxima 
dos motociclistas 
pelo lado esquerdo 
da pista. O segun-
do policial projeta o 
corpo para fora e os 
dois batem no mo-
tociclista, que para 
a moto para tentar 
se defender. Nesse 
momento, a grava-
ção é interrompida.

um casal perseguiu 
e atropelou uma 
mulher na área ur-
bana do município. 
Um dos acusados, 
o homem, desem-
barcou do veículo 
e atingiu a vítima 
com golpes de ma-
chadinha.

De acordo com o 
Ministério Público 
de Rondônia (MP-
-RO), o ataque foi 
presenciado pela 
esposa do agressor 
que o estimulava 

a matar a mulher. 
Em certo momento, 
a companheira teria 
acertado a macha-
dinha na nuca da 
vítima.

O réus foram 
condenados por ho-
micídio qualifi cado 
tentado. O homem 
foi sentenciado a 
14 anos e a esposa, 
a 10 anos de reclu-
são, ambos em re-
gime inicialmente 
fechado.

O corpo de Alessandra Ramos da Silva, 
26, foi encontrado com sinais de violência 
na manhã desta terça-feira (3), no quilô-
metro 12, da rodovia AM-352, no municí-
pio de Manacapuru  (a 68 quilômetros a 
oeste de Manaus).  A vítima estava desapa-
recida há cerca de três dias.

Segundo informações da Polícia Militar 
do Amazonas (PMAM), moradores da re-
gião sentiram um forte odor vindo do local 
e encontraram o corpo de Alessandra em 
estado de decomposição.

A polícia suspeita que a vítima tenha 
sido torturada e executada por líderes de 
facção criminosa, isso porque, a mulher 
era conhecida por realizar alguns furtos 
para sustentar o vício das drogas, inclusi-
ve, a vítima havia sido agredida outras ve-
zes por criminosos.



Três atletas jaruenses em busca do sonho 
de ser jogador de futebol profi ssional

Os atletas da Escolinha de Fu-
tebol Jovens Missionários (JM) de 
Jaru, Júlio Cesar Vitalina Costa e 
Fabrício Venâncio, moradores de 
uma linha próxima ao distrito de 
Tarilândia, em Jaru, e Victor Ema-
nuel Souza Rodrigues, morador do 
distrito de Santa Cruz da Serra, na 
mesma região, estão participando 
de um período de avaliação do clu-
be Batistense em Santa Catarina. 

Esporte e lazer movimentam encerramento do Circuito 
Beach 2024 no distrito de Jaci-Paraná

Eles estão em avaliação desde o mês 
de setembro e, em conversa com o 
presidente do clube, ele passou que 
os garotos são diferenciados, po-
rém, precisam ser lapidados, e que 
ele tem grande interesse em levar 
os três atletas para a sede do clube 
em São Paulo, a partir de janeiro de 
2025.

Os atletas nos relataram que 
tem sido uma grande experiência 

esse período em avaliação fora do 
estado de Rondônia e que estão se 
esforçando e empenhando ao má-
ximo para buscar uma evolução fí-
sica e técnica que possa contribuir 
com o clube.

Os atletas estão animados para 
iniciar o período de treinos e quem 
sabe realizar o tão almejado sonho 
de ser um jogador de futebol pro-
fi ssional.

O Circuito Beach 2024 encer-
rou sua temporada com um fi m de 
semana repleto de atividades no 
distrito de Jaci-Paraná. O Festival 
de Praia, realizado às margens da 
BR-364, atraiu atletas, moradores 
e visitantes com uma programação 
diversifi cada, marcando o encerra-
mento do projeto deste ano.

Promovido pela Prefeitura de 
Porto Velho, por meio da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer (Se-
mes), contou com a competição de 

beach tennis, vôlei de praia e fute-
vôlei. Durante o festival também foi 
ofertado recreações do Projeto Rua 
de Lazer e atrações musicais com 
artistas regionais.

A novidade desta edição foi a re-
alização do beach tennis, que foi in-
serida no primeiro dia do festival e 
contou com a adesão de atletas que 
proporcionaram uma disputa de 
alto nível. No segundo dia, as dis-
putas foram na modalidade de vô-
lei de praia. Os atletas disputaram 

ponto a ponto dentro de quadra. E 
no terceiro dia a emoção fi cou por 
conta do futevôlei. Segundo a secre-
tária da Semes, Ivonete Gomes, o 
Circuito Beach é de grande relevân-
cia para o turismo e lazer no mu-
nicípio de Porto Velho. “O Festival 
de Praia no distrito de Jaci-Paraná 
é uma iniciativa que vai além das 
competições. Movimenta também 
a economia, turismo e proporciona 
lazer para os moradores dos nossos 
distritos”, disse


